

 Fecha: 19-04-2025
 Pág.: 11
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 157,6
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 VPE: \$240.697
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Columnas de Opinión

Título:

Columnas de Ópinión: Con el inicio de los Juegos Deportivos Escolares, el deporte escolar desde sus raíces, vuelve a tomar protagonismo en la región de Coquimbo con más de cien los establecimientos educacionales ya sean rurales o urbanos inscritos a participar en ellos. En las Escuelas, licco y col

## EL LARGO CAMINO AL ALTO RENDIMIENTO



Por Patriciio Berrios Seremi de Deportes Región de Coquimbo

Con el inicio de los Juegos Deportivos Escolares, el deporte escolar desde sus raíces, vuelve a tomar protagonismo en la región de Coquimbo con más de cien los establecimientos educacionales ya sean rurales o urbanos inscritos a participar en ellos.

En las Escuelas, liceos y colegios, comienzan los preparativos previos a esta competencia, de la mano de los técnicos, encargados de deportes, profesores y docentes de educación física, entusiasta cercanos al deporte.

Poco a poco se comienzan a organizar las distintas selecciones. Es la primera búsqueda de los escolares que conforman la selección. Setrata de todo un puzzle, pues no solo debe ser integrante de alguna de las once disciplinas deportivas que componen los Juegos, sino además, deben ser estudiantes disciplinados y respetuosos.

Juegos Deportivos Escolares 2025, son una iniciativa impulsada por el Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional del Deporte (IND), con el respaldo del Ministerio de Educación, en el trascurso de los meses de abril y mayo, cientos de jóvenes deportistas se darán cita en las distintas fechas de Juegos Deportivos Escolares Comunales, instancia que busca fomentar la actividad física y detectar a los mejores talentos que representarán a la comuna en la fase provincial.

En el transcurso de los meses previos, los profesionales del Instituto Nacional de Deportes, se desplegaron por las distintas provincias de la región, en donde los DAEM, SLEP, Departamentos y Oficinas de Deporte, han hecho un llamado a escuelas, liceos y colegios de sus sectores a inscribirse y ser parte de esta competencia, que no solo promueve el desarrollo deportivo, sino que también fortalece valores del deporte, tales como la disciplina, el trabajo en equipo y la perseverancia, entre otros.

Los Juegos Deportivos Escolares son el primer peldaño del Sistema Nacional de Competencias del Instituto Nacional de Deportes. Es la instancia deportiva donde los niños y niñas de las categorías sub 10, sub 12 y sub 14, inician lo que puede ser el camino al alto rendimiento, por tanto queremos que niños y niñas de toda la región tengan la oportunidad de vivir las distintas etapas de esta la más grande competencia deportiva del país y que los niños y niñas que participan en él, lo disfruten, que sea un certamen deportivo lleno de aprendizaje en lo deportivo y en lo personal que esté lleno de experiencias que engrandezca el espíritu deportivo de todos y todas.